

## Kieler Woche: BDK trifft auf CDU-Kreisverband Kiel

29.06.2022

### **Der Stellv. Landesvorsitzender Stephan Nietz ist beim der Kieler Woche Empfang des CDU- Kreisverbandes Kiel. Es gibt Lob und Interesse für die Arbeit der Kriminalpolizei. Der Austausch wird weiter gehen!**

Neben zahlreichen Netzwerkgesprächen gratulierte Stephan Nietz Seyran Papo, MdL, zu ihrem politischen Aufstieg und bot fachlichen Austausch in verschiedensten Themenstellungen an. Ein entsprechender Dialog in naher Zukunft wurde sofort vereinbart.

Nach der Begrüßung durch Tobias von der Heide richtete die neue Landtagspräsidentin und bisherige Staatssekretärin im Innenministerium, Kristina Herbst, ein paar Worte an die Gäste. Sie betonte nach wie vor noch voller positiver Energie zu stecken, die ihr insbesondere die Übertragung des höchsten repräsentativen Amtes in Schleswig-Holstein vermittelt hat. Nach einigen Eckpunkten aus dem Koalitionsvertrag schloss sich der Kreisvorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsunion Kiel, Dr. Bernd Ahlsdorf, mit Dank an die LT-Präsidentin Frau Herbst und Worten der Hoffnung an, dass Schleswig-Holstein tatsächlich, wie in der Koalition mit den Grünen vereinbart, mittelstandsfreundlichstes Bundesland in Deutschland werde. In zahlreichen Gesprächen informierten sich Anwesende anschließend bei dem Vertreter des BDK nach den aktuellen Problemen in der Sicherheitslage und äußerten sich durchweg sehr anerkennend über die Arbeit der Kriminalpolizei. Dass dennoch zahlreiche Themenstellungen auf eine hinreichende Unterstützung durch politisch Verantwortliche warten, daran ließ Stephan Nietz keinen Zweifel. Entsprechende Fragen zu aktuellen Themenstellungen bzw. Hinweise nehmen wir sehr gerne unter [lv.schleswigholstein@bdk.de](mailto:lv.schleswigholstein@bdk.de) entgegen.

Der Landesvorstand

Schlagwörter

Schleswig-Holstein

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)